
高雄市政府原住民事務委員會第四屆委員第9次會議紀錄 

時間：108年6月26日（星期三）下午14時00分。 

地點：鳳山行政中心前棟5樓第2會議室 

主席：陳幸雄 副主任委員                                                           記錄：吳淑慧 

出（列）席人員： 

 【出席委員】 

林建一委員、高哲雄委員、巫振興委員、林錫閔委員、謝志高委員、胡

淑蘭委員、陳美鳳委員、呂金榮委員、甘陳玉蘭委員、李吳秀花委員、

王碧霞委員、游委員淑萍、楊金春委員 

 【未出席委員】 

皮忠謀委員、李慧玲委員、沙素娟委員、張永昌委員、黃玉善委員、顏

裕華委員、翁清芳委員 

 【主管及業務單位】 

陳海雲主任秘書、周琪絜組長(鄒金玉代)、黃嵩傑組長、林慧萍組長、

蔡承道秘書、張茂盛秘書 

 

壹、主席致詞：略 

貳、確認上次會議紀錄：同意備查。 

參、上次會議裁(指) 示事項執行情形報告：無 

肆、 工作報告：  

    一、教育文化組工作報告（請參閱會議手冊第10-11頁） 

(一)林鍚閔委員：建議未來辦理推動族語活動可以和各大學在原鄉舉辦的營

隊合作，將各大學在原鄉舉辦的營隊加入族語的課程，配合族語老師，

對於族語的學習有更大更多的效果。 

     本會回應：請教文組參採辦理。 

(二)林建一委員：今年度豐年季活動確定的活動場地在哪裡。 

   本會回應：教文組將於活動場地確定後於委員群組公告。 

    二、衛生福利組工作報告（請參閱會議手冊第12-15頁） 

     (一)陳美鳳委員：建購修繕住宅受理的件數與補助的金額好像不一致，請詳 



加說明。 

    本會回應：本會現正受理建購修繕住宅補助案件中，受理期限截止後才

會開審核，中低收入戶將優先補助，再依受理順序補助辦理。 

    三、公共建設組工作報告（請參閱會議手冊第16頁） 

    四、經濟及土地管理組報告（請參閱會議手冊第17頁） 

伍、 臨時動議： 

    一、林建一委員：本席於花蓮農地因田地崩落，請地政重測定位後位置不

同，政府現在是用什麼方式測量土地，讓我們以為土地會移動。 

   本會回應：本案係個案，先前已請委員先行確認該土地產權是屬公有土

地，如果還是屬於其他機關土地，要先取得土地權利才會有後續排除佔

用問題。 

二、陳美鳳委員：請問本屆委員任期到什麼時候。 

    本會回應：本屆委員之任期依聘書所訂之日期為準。 

三、高哲雄委員： 

 (一)小港迷馬力球場廁所及看台請加強清潔維護。 

    本會回應：會再督促工讀生注意環境清潔。 

 (二)上週參加楠梓農園耕作課程時，聽到班長建議農園的規範太過繁雜，

規定竹架子不得超過130公分，無法適合栽種蕃茄等作物，而且目前用

水不方便，請接水管並上鎖提供使用。 

  本會回應：搭竹架子議題本會現正簽核中；另接水問題另案研議可行

性。 

陸、 散會（14時40分）。 

  


